



ZSCHIMMER & SCHWARZ

Pressemitteilung

Sklerodermie-Gesellschaft erhält Spende von Zschimmer & Schwarz

Das Chemieunternehmen unterstützt die Arbeit der Asociación de Esclerodermia Castellón in Spanien

Lahnstein, 10. Februar 2022 – Anlässlich des 125-jährigen Firmenjubiläums im Jahr 2019 hatte die global agierende Zschimmer & Schwarz-Gruppe ein ganz besonderes Spendenprogramm ins Leben gerufen: Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter weltweit waren aufgerufen, regionale Projekte vorzustellen, die durch eine Spende des Unternehmens unterstützt werden könnten. Auf Initiative von Rosa Carda, Mitarbeiterin im spanischen Vila-real, erhielt im Rahmen dieser Aktion die Asociación de Esclerodermia Castellón (ADEC) eine Spende über 8.000 Euro.

Die Sklerodermie-Gesellschaft ADEC in der spanischen Region Castellón setzt sich unter anderem dafür ein, ein größeres Bewusstsein für die Krankheit zu schaffen und somit die Gesundheitsfürsorge zu verbessern und Forschung voranzutreiben. Um die Lebensqualität erkrankter Menschen physisch und psychisch zu verbessern, bietet der Verein unterschiedlichste Therapien und Veranstaltungen an. Mithilfe der Spende von Zschimmer & Schwarz konnte die Arbeit der ADEC unterstützt werden, zum Beispiel bei der Teilnahme an verschiedenen Konferenzen und Kampagnen sowie der Durchführung von Workshops. „Trotz der Corona-Pandemie konnten wir viele Veranstaltungen online organisieren oder daran teilnehmen,“ so Juan Carlos González, Vorsitzender der ADEC. „Wir sind dankbar für die Unterstützung durch Zschimmer & Schwarz.“

Die Asociación de Esclerodermia Castellón ist aktuell eine von 14 Organisationen und sozialen Projekten in Europa, die von Zschimmer & Schwarz mit insgesamt ca. 200.000 Euro unterstützt werden. „Wir stehen als Unternehmen seit über 125 Jahren für ein Handeln, bei dem der Mensch im Mittelpunkt steht“, so Monika Börner, Gesellschafterin der Zschimmer & Schwarz-Gruppe. „Mit dieser Philosophie



ZSCHIMMER & SCHWARZ

Pressemitteilung

wollen wir der Gesellschaft etwas wiedergeben und uns für Projekte einsetzen, die an unseren Standorten direkt vor Ort nachhaltig etwas bewirken.“



Juan Carlos González, Vorsitzender der Asociación de Esclerodermia Castellón (ADEC), und Rosa Carda, Mitarbeiterin bei Zschimmer & Schwarz España, freuen sich über die finanzielle Unterstützung der von Sklerodermie Betroffenen durch die Z&S-Spendenaktion.

Über Zschimmer & Schwarz

Zschimmer & Schwarz ist ein globaler Anbieter von chemischen Hilfsmitteln und Spezialitäten mit Hauptsitz in Lahnstein bei Koblenz. Das Familienunternehmen wurde 1894 in Chemnitz gegründet und ist mit verschiedenen Geschäftsbereichen industrieübergreifend aufgestellt. So werden maßgeschneiderte chemische Hilfsmittel für die Leder-, Pelz-, Keramik-, Textil- und Chemiefaserindustrie entwickelt, produziert und vertrieben. Auch für die Herstellung von Reinigungsmitteln, Körperpflegeprodukten, Farben und Lacken, Schmierstoffen sowie für industrielle Anwendungen vertrauen Kunden auf der ganzen Welt den chemischen Spezialitäten des Traditionsunternehmens. Die Unternehmensgruppe Zschimmer & Schwarz vereint weltweit 30 Unternehmen in 17 Ländern auf fünf Kontinenten, von denen 22 über eigene Produktionsstätten verfügen.



ZSCHIMMER & SCHWARZ

Pressemitteilung

Kontakt

Zschimmer & Schwarz Chemie GmbH
Max-Schwarz-Straße 3-5
56112 Lahnstein | DE
T +49 2621 12-201
F +49 2621 12-407
info@zschimmer-schwarz.com
zschimmer-schwarz.com